Noticaribe





Norma Piña se une a protestas en la calle tras decretar paro de ministros de la Suprema Corte



CIUDAD DE MÉXICO, MX.- La ministra presidenta Norma Piña se unió la tarde del viernes a las protestas frente al Congreso de la Unión en contra de la Reforma Judicial propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, publicó Expansión Política.

"iEl Poder Judicial no va a caer, no va a caer!", coreó Norma Piña junto a estudiantes de Derecho y trabajadores del Poder Judicial, quienes mantienen un bloqueo al Congreso de la Unión para evitar que ahí se discuta y se vote la reforma.

Piña llegó cerca de las 18:00 horas a la esquina de la Calle Emiliano Zapata y Eduardo Molina, junto a Natalia Reyes Heroles, secretaria general de la Presidencia de la Corte. Desde ahí caminó junto a los manifestantes.